



Pressemitteilung/-einladung: 42/2018 **Datum:** 05.07.2018 **Freigabe:** 10.07.2018, 16:00 Uhr

Sparkasse fördert Oper Oder-Spree; Programmvorstellung in Neuzelle

Rechtzeitig vor Beginn des Musiktheaterfestivals Oper Oder-Spree 2018 wurde zwischen den Projektpartnern und dem Hauptförderer, der Sparkasse Oder-Spree, die Fördermittelvereinbarung unterzeichnet. Zur Übergabe dieser und der Vorstellung sind die Vertreter der Medien

**am Dienstag, dem 10. Juli 2018, 16:00 Uhr,
in die Stiftung Stift Neuzelle herzlich eingeladen.**

Auch in diesem Jahr übergibt der Vorsitzende des Vorstandes der Sparkasse Oder-Spree, Veit Kalinke, die Vereinbarung und stellt erneut die stetig steigende hohe Bedeutung des Musiktheaterfestivals für die Region heraus. „Oper Oder-Spree bietet seit vielen Jahren jungen Nachwuchskünstlerinnen und -künstlern aus Deutschland und den osteuropäischen Ländern die Gelegenheit, ihre künstlerischen Talente unter Beweis zu stellen. Dass das erfolgreich gelingt, dafür steht die große Beliebtheit. Das belegen auch immer wieder die hohen Besucherzahlen. Darüber freuen wir uns als Sparkasse sehr, denn dann wissen wir, dass unsere Förderung gut angelegt ist“, so Kalinke. Weiter erwähnt er, dass die Sparkasse das regionale Event seit 1991 unterstützt und seither für dieses über 228.000 Euro bereitstellte.

Arnold Bischinger (Burg Beeskow) und Walter Ederer (Stiftung Stift Neuzelle) stellen das Programm von Oper Oder-Spree 2018 vor. Beide unterstreichen die Bedeutung der Veranstaltungen für die Region und weit darüber hinaus.

Die insgesamt 14 Veranstaltungen finden an drei Veranstaltungsorten statt: im Kloster Neuzelle, in der Ragower Mühle und auf dem Burghof der Burg Beeskow. Premiere ist am 19. Juli 2018, 20:00 Uhr, im Kreuzhof des Klosters Neuzelle. Zur Aufführung kommt „Jedermann – Ein Musical vom Sterbenlernen“ von Peter Lund (Text) und Wolfgang Böhmer (Musik). Peter Lund orientiert sich dabei in seiner Textfassung nur teilweise am Original Hugo von Hofmannsthal: Bei ihm ist nicht Gott, sondern der Tod der Chef im Ring.

Den Abschluss bildet traditionell die festliche Operngala am 18. August 2018, 20:00 Uhr, auf dem Burghof der Burg Beeskow sowie einen Tag später in Neuzelle. Die besten Sängerinnen und Sänger des Internationalen Opernkurses werden mit dem Grand Prix des Landkreises Oder-Spree, dem Interpretationspreis der Sparkasse Oder-Spree und dem Publikumspreis der Stadt Beeskow ausgezeichnet (mehr zum Programm siehe: www.operoderspree.de). Oper Oder-Spree steht in diesem Jahr ganz im Zeichen der Veranstaltung zum des Jubiläumsjahres – 750 Jahre Kloster Neuzelle

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner: Holger Swazinna
Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree
Franz-Mehring-Straße 22, 15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: 0335 5541-1119, Telefax: -1129,
www.s-os.de, h.swazinna@s-os.de

Anlage



Anlage

Programm Oper Oder-Spree 2018:

- Jedermann – Musical vom Sterbenlernen
- Premiere Kreuzhof Kloster Neuzelle
am 19. Juli 2018 (20:00 Uhr); Eintritt: – 25,00 €
Weitere Termine: 20., 21., 26., 27., 28., 07.2018 jeweils 20.00 Uhr

- Jedermann – Musical vom Sterbenlernen
- Premiere Burghof der Burg Beeskow
am 2. August 2018 (20:00 Uhr); Eintritt: – 25,00 €
Weiterer Termin: 03.08.2018, 20.00 Uhr

- Festlicher Liederabend, Burg Beeskow
am 4. August 2018 (20:00 Uhr); Eintritt: – 16,00 €

- Premiere Oper in der Scheune in der Ragower Mühle, Premiere
am 10. August 2018 (20:00 Uhr); Eintritt: – 22,00 €
Weitere Termine: 11., 12.08.2018

- Festliche Operngala und Preisverleihung im Burghof der Burg Beeskow
am 18. August 2018 (20:00 Uhr); Eintritt: – 22,00 €
Festliche Operngala Neuzelle 19.08.2018, 20.00 Uhr